
ご存じですか？みなさまの声、淀川区で実現できます!!

そんなことはありま
せん!!

区政会議があります!!!

区役所の取組についてご意見や評価をいただき、
今後の区政運営に反映させていくことで、より良い
まちづくりにつなげるための大切な会議です。

委員全員が集まる「全体会議」の他に、
3つの部会のいずれかに参加してもら
います。

 
各地域から推薦された委員１8名と、公募委員７名の合計25名で構成

され、2年に1回改選されます。（令和5年7月現在）
今秋の改選に向けて、公募委員を新たに募集します。（詳しくは3面）

全体会議は年に3回程度、各部会は年に2回程度、淀川区
役所で開催しています。開催時間は平日の18:30～20:00で
すので、仕事終わりからでも参加できます。

大丈夫です！実際に会議で使われた資料や会議の記録は淀
川区のホームページでも公開されていますので、ぜひ参考に
してください。

部会名 意見交換テーマ
教育・子育て部会 教育や子育てに関すること
安全・安心なまち部会 防犯や防災、地域福祉に関すること
コミュニティ力向上部会 地域活動やにぎわいづくりに関すること

区政会議について
詳しくはこちら▶▶

岡本区長

区政運営について意見を届けたいけど…… 淀川区のまちづくりに参加してみたいけど……

行政参加ってハードル高そうで区民には縁遠いのでは？

今後のスケジュール

※それぞれの会議は一般の方でも傍聴することができます。

委員改選
区の施策や取組に
ついての意見交換

個別テーマごとの
意見交換

次年度の運営方針や
予算についての意見交換

10～11月【全体会議】令和5年10月1日付 １～２月【部会】

個別テーマごとの
意見交換

５～６月【部会】３月【全体会議】

どんな人が参加しているの

どんなことをやっているの

いつ・どこで開催しているの 自分にできるかちょっと不安……
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区政会議でいただいたご意見が区の施策に反映されました!

防災情報の発信について
委員からのご意見
TwitterなどのSNSや、インターネットを使え
ない人も多いので、誰でも見ることができる
区内各所の広報板を効果的に使えば良いので
はないでしょうか？

区政会議の配席について
委員からのご意見
区政会議委員と区役所職員が向かい合っている
と、区に対する苦情と要望だけで終始すると
思います。配置を変えるなど意見交換しやすい
雰囲気を作ってはどうでしょうか？

タブレット端末の促進について
委員からのご意見
各地域に配付したタブレット端末の活用を促進
してはどうでしょうか？地域での自慢の活動や、
コロナ禍での活動状況について、映像を記録
しておけば役立つと思います。

地域活動の広報について
委員からのご意見
やりがいにつなげるためにも、地域が頑張っ
ていることをもっと積極的に発信して欲しい
です。現在のホームページでは、地域情報の
ページまでなかなかたどり着けません。

今秋に区政会議委員の改選を行い、新しい委員による区政会議が始まります。
淀川区をより良くするため、区の取組を一緒に考えていただく区政会議委員を
募集します。新しい体制の中、あなたがお持ちのアイデアを淀川区で実現して
みませんか？
3区内在住・在勤・在学の方
Y令和5年10月1日～令和7年9月30日
Y4～8名程度
Y令和5年7月21日（金）必着　YYなし
9政策企画課（企画）5階51番　a6308-9683

各広報板周辺の
避難情報が
載っています

デジタル端末を
活用し、地域の
情報発信を促進

よどマガ！
No.105で
動画を紹介 夢ちゃんの画像をクリック！

話しやすさを
優先した配席に
変更しました

任 期
募集人員
応募締切 報 酬 交通費

いっちょ やってみるか！区政会議委員！！

応募方法等詳しくは
ホームページを　　 ▶▶
ご確認ください

皆さまのご意見
お待ちしています!

淀川区役所
ホームページ▶▶

改善しました
区内59か所の広報板に、南海トラフ巨大地震発生時
を想定した、浸水の深さ、海抜、津波避難ビルの場所
などの情報をカラーで
掲出しました。

改善しました
さらに率直な意見交換が図れるよう、区政会議委員の
間に区役所職員が入る配席に変更しました。

改善しました
基本操作の講習会や、動画作成研修
会を開催しました。広報誌で各地域
が作成した動画を紹介しました。

改善しました
区役所トップページの目立つ位置に大きな画像を貼り
付け、ワンクリックで地域情報のページにアクセスでき
るように改善しました。

➡
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